



P T A 通信

# 北辰



2023年 10月号

愛媛県立北宇和高等学校

<http://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[10月]

日	曜	行事内容	
1	日		
2	月		
3	火	中間考査発表 県総体出場者写真撮影	
4	水		
5	木		
6	金	第2回実用英語検定	
7	土	オープンスクール	
8	日	オープンスクール	
9	月	(スポーツの日)	
10	火	中間考査 <span style="float:right">〈校納金〉</span>	
11	水		
12	木		
13	金		
14	土	3年生第2回ベネッセ・駿台記述模試(～15日)	
15	日		
16	月	全校集会(生徒会)	
17	火	2年3組生産類型林業体験教室(5、6限)	
18	水		
19	木	学年集会	
20	金	第2回漢字能力検定	
21	土	家庭学習時間調査	
22	日		土曜補習②
23	月		松山大学見学会(1年生)
24	火		悩みに関するアンケート②(～31日)
25	水		漢字テスト⑥ 農ク第73回全国大会(熊本～26日)
26	木		全校集会(図書委員会)身だしなみ指導⑦ マラソン大会前健康診断 キャリア教育講演会 次世代人材掘り起こし事業(生産食品科1・2年)
27	金		鬼北歩行(愛治方面)
28	土		土曜補習③ さんフェア福井
29	日		
30	月		鬼北歩行予備日
31	火	収穫感謝祭	

## <感動の体育祭 写真特集!>

今年のスローガンは、『掴め ポラリス 君だけの栄光』(1年1組東 龍真さんの案)のスローガンの下、9月7日(木)に体育祭が開催されました! 悪天候が続いたため、一日順延された開催となりました。保護者・地域の皆様には御理解、御協力いただき、ありがとうございました。



### 体育祭部門別受賞

部門	団体名
総合優勝	碧流
競技の部	北辰
応援の部	碧流
ダンスの部	碧流
パネルの部	碧流

今年の体育祭を制したのは碧流団体でした!

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

## 〈馬術部大分合宿〉

8月17日～19日の3日間、3名の1年生馬術部員が、大分県にある衛藤乗馬学校での強化合宿に参加しました。オリンピックの衛藤賢二先生に基本の運動をしっかりと教えていただきました。また、厩舎作業や馬具の手入れについても学ぶことができました。選手たちはこの経験を生かし、ステップアップしてほしいと思います。



## 〈南予地区予選〉

16日(土)から、運動部の新人大会や選抜大会の南予地区予選が行われています。各部活動とも日頃の練習の成果を十分に発揮し、団体・個人での入賞者が出ています。県大会への出場権を獲得した選手の皆さんは、県大会でのさらなる活躍を期待しています。頑張ってください！



## 〈ロールケーキの試作〉

生産食品科2年生の総合実習においてロールケーキを試作しました。このレシピは、昨年度、愛媛調理製菓専門学校先生を本校にお招きして伝授していただいたものです。商品開発班の生徒は初めて作るロールケーキでした。それぞれの生徒が協力して助け合いながら取り組むことができました。ココア味は初めてでしたが、大好評！

今後は鬼北町の特産品を利用したロールケーキも検討中です。



## 〈三島小学校と連携学習〉

三島小学校の1・2年生11名と生産食品科野菜班の3年生が連携学習を行いました。

本校生徒が三島小学校に足を運び、小学校の畑に秋苗(キャベツ・ブロッコリー)を定植しました。小学生の皆さんも、元気よく取り組んでくれました。

しっかり管理をして、大きく育ててください。



北宇和高校インスタグラムやっています！  
こちらもよろしくお願ひします。 →  
<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

